

YEG
Information

9月例会 麺-1グランプリ in 館林

9月23日(土)・24日(日)館林城ゆめひろばにて「第9回、麺-1グランプリ in 館林」が4年ぶりに開催され、館林YEGは9月例会として、青年部メンバー23名がボランティア参加致しました。「麺のまち、うどんの里」食品工業のまち、館林としてイメージアップを目的に行われる大会で、初日秋分の日まだ残暑のある中たくさんのお客様でにぎわいました。たてばやし名物「うどん」はもちろん、ラーメンやそば、パスタや焼きそばとバラエティ豊かな38店舗が自慢のメニューで競いました。私たち青年部メンバーは監視業務、正しく営業が行われているか、投票に不正が無いか、をメイン業務とし、合わせて会場の環境美化業務も手伝い、大会の実行に協力致しました。ボランティア業務の休憩時間には気に入ったお店の料理を試し、ボランティアしながらメンバー同士楽しく交流し、活動いたしました。

当日は青年部のビブスを着用して活動することで、ご来



場の一般のお客様をはじめ、協力一緒に活動した市役所の職員さんや学生ボランティアさんへ商工会議所青年部の活動に関して理解を深めていただけたのではないかと思います。

研修委員会委員長 福田 大作 記

YEG
Information

館林商工会議所青年部 部員紹介

関口 豊君【(株)幸立技建】

・青年部 (YEG) に入って、良かった事や楽しかった事は？

1. 新しい人脈との出会い：青年部に入ること、自分とは異なるバックグラウンドや経験を持つ人々と交流し、人脈を広げることができました。
2. スキルの向上：リーダーシップ、コミュニケーション、プロジェクト管理など、さまざまなスキルを磨く機会が得られました。これらのスキルは将来のキャリアや社会参画において役立つと見込まれます。
3. 社会貢献の機会：社会貢献活動やボランティア活動を行う場でもあります。他人のために尽力することで、達成感や喜びを感じることが出来ます。
4. イベントやアクティビティ：様々なイベントやアクティビティを企画・実施することで実りある時間を過ごせる事が期待されます。
5. 成長と自己発見：活動を通じて、自分の強みや弱み、興味や価値観をより深く理解することができます。自己成長の機会として、新たな可能性を見つけることが期待できます。

・青年部 (YEG) に入ってビジネスマッチングはありましたか？

いいえ、まだビジネスマッチングはありませんが、前向きな姿勢と決断力を持ち積極的に新しい機会を模索しています。

・自企業紹介やPR

幸立技建として立ち上げて以来6年の実績を重ねて株式会社幸立技建を令和3年創業しました同時に建設業許可の

取得を行い、建設業、新築リフォーム業を稼業としています。創業からまだ日も浅く従業員数も3名と私たちは小さなチームという点を利点と捉え、お客様とのコミュニケーションが円滑で、要望や質問に素早く対応する事が可能です。一貫性のある対話が、事業の成功に不可欠と考えます。

どんな小さな修繕から大規模なリノベーションまで、お客様との密接な連携とコミュニケーションを取り高品質な仕事と手頃な価格で商品提供し、お客様の期待を超えることを目指しています。また私たちはお客様に高品質なサービスを提供するだけでなく、地域社会への寄与も大切にしています。

社の方針として「今日もご安全に」を合言葉に現場の安全優先に努め更なる安心安全な建築の発展に寄与できる事と思います。私たちは今後も地域社会への貢献を続け、地元コミュニティと連携しながら成長していきます。私たちの成功は地域社会と共有し、持続可能な未来を築くことを目指します。



(株)幸立技建

連絡先 0276-73-8476

住 所 館林市上赤生田町 3503-2